
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

 
  
 
 
 
 
 
      
 
  
 
 
 
 
 
 

☆☆ 品川区イズ 613☆☆ 
◇寄付金１７億円◇ 

 令和４年度予算の歳入（区の収入）におい
て、寄付金が計上されています。17 億円の寄
付がありました。次のうちどれでしょうか。 
 
① 社会福祉目的 
② 区の施設整備目的 
③ 地域振興のための積み立て 
④ ふるさと納税としての寄付 
 

◎難易度☆☆☆ 
 

 
 

2022年 ３、４月 

品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 

 

No.613 

 
 

 
 

 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 

 

2019年 4月 6,205．403票（１位）のご 
支持を頂き、現在４期目。若草幼稚園、品川区

立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部
政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課
程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早
実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野
球ルーキーズ監督。2007 年初当選（2541 票）、
2011 年 5232 票（１位）。2015 年 5551 票
（58 票差で 2 位）。『議員力検定１級』合格 
☆初心を忘れずにガンバります！ 
 
 

高橋しんじプロフィール  

 しがらみのない無所属 

品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011  
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区 高橋しんじ  検索 
☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

 

  

一般会計  1,890憶 7,200万円 

《歳入＝区の収入》 
①～③で歳入全体の約 64％です。 
①特別区税 （特別区民税・     約５２０億円 

軽自動車税・たばこ税等） 
②特別区交付金 （都から交付されます） ４１８億円 
 
③国庫支出金    （国から交付されます）２８２億円 

 

 
・区民の皆様が区に１年で納税する①の特別区税の予算額を

人口（約 40 万人）や世帯（約 22 万世帯）で割ると… 
・１人あたり（赤ちゃんも）税負担   約１３万円 
・１世帯あたり税負担状況        約２３万６千円 
                 ※ともに 1 年分の負担です 

 

令和４年度予算案を区議会が予算特別委
員会(3/2～22)で審議し、本会議（3/25）で   
可決しました。４月から区では、その予算が
執行されています。 

予算特別委員会では、令和４年度予算に関

連し、区政運営を含めて様々な質疑が行われ
ました。今号から５回にわたり、予算審議の
一部をご報告します。 

予算の概略は、608～611 号をご参照下さ
い（高橋しんじ HP で公開中）。 

 

《歳入》 って？ 
☆歳入は、区の 1 年間の収入見込み

です。 ※反対面に質疑応答。 
左の①の特別区税の 90％以上を占
める特別区民税（＝住民税）は、納
税負担者の増加により約 25 億９千
万円の増収を見込んでいます。 
また、②の都からの交付金も東京都
の増収が予想されるため、約 30 億
円の増収を見込んでいます。 

 

 
予算書です。 
厚さ約３㎝！ 
約 560 ﾍﾟｰｼﾞ 
この中身を審 
議しました 

 予 算 規 模 は
23 区で中位 
です。 
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クイズの答え：②区の施設整備目
的。株式会社 TOC（西五反田５
丁目）から 17 億円の寄付を頂く
予定です。西五反田地区の公共の
福祉を目的とした公共施設（荏原
保健ｾﾝﾀｰ・荏原健康ｾﾝﾀｰ等）の整
備費用を負担する協定を TOC と
締結しました。 
 
 

朝、駅前にいます！ 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

月・水 ＪＲ大井町駅前    
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
 金 京急立会川駅前 

☆各 7:00-9:30 頃 

Ａ：食材費以外で、調理代行業務、食 
器、調理機器の整備などを合わせる 

と、概算で年間 17 億円程度。これ 
を児童・生徒数などで割ると、１食 
当たりだいたい 390～400 円程度に 
なる。 
◎給食運営費 15 億 6 千万円 

給食施設整備費 1 億 9 千万円 
☆1食当たり約 100円が公費から支出。 

 

Ａ:①令和２年度は 86 件。 
前年から減少。現場の 

取り締まり担当は、「以 
前より違反者は減って 
いる」とのこと。 
②車での広報、２，３人でチョッキを着て、
裏通り、苦情があった所などいろいろな場
所をパトロールしている。③区内路上喫煙
禁止地区に喫煙所が 9 つある。現在、コロ
ナで 2 ヶ所閉鎖。受動喫煙に配慮して、こ
こにコンテナ型設置を進めている。大崎駅
東口駅前の喫煙所は 4/20 にコンテナ型開
設予定。④タバコ屋、コンビニ、事業所に

紹介しているが自分のところに喫煙所を設
置し、開放するのはハードルがある模様。
引きつづき、進めていきたい。 

 ⑤ほかの場所等、付近との均衡も考えない
といけないので、今のところ移転は考えて
いないが、受動喫煙に配慮した形で何らか
の対策ができないか今後も検討する。 

◎特別区たばこ税 29 億 9,100 万円 
◎歩行喫煙防止推進経費１億 162 万円 

 

 

 
 

 
発行者 高橋慎司 
〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 
Tel ０３-５７４２－６８６４ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 
☆ご希望の方に『区政報告』をお届けい 

たします(送料は当方で負担します)。 
 

 
 
 
 

区 
 

政報告 
 №613 2022年 ３、４月 

 
ちょっとした話ながわ 

◇喫煙ﾏﾅｰｱｯﾌﾟ◇ 
区では、「品川区歩行喫煙および吸い殻・空き
缶等の投げ捨ての防止に関する条例」を施行
し、区内全域における歩行喫煙、ポイ捨て防止
の啓発活動を進めています。「路上喫煙禁止・
地域美化推進地区」（大井町、青物横丁、大崎、
五反田、武蔵小山の各駅周辺でエリアを定めて
います）の路上では、喫煙自体が禁止となりま
す。違反した人には、指定地区内では吸わない
よう指導を行います。また、違反に対しては、
1,000 円の罰則（過料）が科せられます。 
 

Ｑ：他議員の質問  Ａ：区側の答弁  
☆：私の考え      ◎：令和４年度予算額  
私の質問は、後ほどまとめてご報告いたします。 

 

◇学校給食、一食当たり 
Ｑ:給食として、保護者が食材費として 1 食

約 280 円支払っている。給食をつくるの
は公費で区が負担している。公費を含めて
1 食いくらか。 

 

◇区議会だより 
Ｑ:年６回発行。226,800 世帯に対する事業。

どのように配布されているか。 
 
Ａ：定例会（2，６，９，11 月）号が 4 回、

臨時会（5 月）号は、全戸配布をｼﾙﾊﾞｰ人材
ｾﾝﾀｰにお願いして、1 軒 1 軒配布している。
新年号（１月）は、ｼﾙﾊﾞｰ人材ｾﾝﾀｰは対応が
できないので、新聞折り込みと駅のスタン
ド 38 ヶ所に置いている。◎年６回発行
2,984 万円☆とても読みやすい紙面です。 

◇歩行喫煙防止 
Ｑ:たばこ税は、国全体で毎年約 2 兆円の

税収である。 
① 歳入で喫煙防止過料（かりょう）を 
96,000 円とする予算である。多いのか、
少ないのか。②パトロールはどうしてい
るのか。③コンテナ型の喫煙所の設置場
所は。④コンビニなどの民間喫煙所設置
への助成の現状は。 
⑤阪急前の線路側の喫煙所を移設して
もらえないか。非常にクレームが多い。 

 

 
早急な対
策を求め
ます！ 


